

GT Jeunes Adultes (...)

Depuis trois ans, nous proposons en collaboration avec le centre Imago de l'ASBL L'Equipe, un groupe de travail sur la question des jeunes adultes au regard des préoccupations des travailleurs qui les accompagnent. Ce groupe rassemble un nombre important de travailleurs issus entre autres des secteurs de la santé mentale, de la psychiatrie, de l'aide à la jeunesse et du milieu scolaire, ...

Les objectifs de ce groupe de travail sont :

- Lutter contre la solitude des jeunes et des professionnels face à des problématiques complexes
- Réfléchir aux enjeux autour du passage à la vie adulte/accès à la majorité - Limiter « les trous » dans le réseau et élaborer des parcours de soins sur-mesure
- Articuler notre travail et nos réflexions entre le réseau santé mentale et hors santé mentale - Diffuser plus largement des messages vers le politique
- Avoir un aperçu de ce qui est fait ailleurs sur ces questions

Un article reprenant le fil de nos réflexions a été publié dans la revue « cahiers de psychologie clinique » pour son numéro sur la transition en Juillet 2021.

Pour toutes informations supplémentaires, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante :

adolescence@lbsm.be

c.lagarde@equipe.be

[=> Les actualités des services <=](#)